



Ce parcours entre mer et campagne comporte 4 côtes. Celle remontant du port est particulièrement raide, mais heureusement courte et l'on peut la monter à pied sans honte ! Les trois autres côtes sont faciles.

Le tronçon de chemin de terre (en **marron** sur la carte) est très roulant. Toutefois, s'il a beaucoup plu les jours précédents ou si on utilise un vélo de course, on peut facilement l'éviter en passant par la route.

Points remarquables :

[A] : Eglise de Ploulec'h avec chevet du XVIème siècle, clocher mur de 1738 et borne militaire romaine (?)

[B] : Eglise de Saint Quémeau de Locquémeau, XVIème siècle puis 1703, ex-votos marins.

[C] : Port de Locquémeau. On peut faire le tour de la pointe, à pied, par le petit sentier partant du bord du quai.

[D] : Café Théodore, café de pays avec souvent des animations musicales, un lieu convivial à découvrir absolument.